



## 道徳公開授業参観ありがとうございました

10月29日(水)の3時間目、「くまもと教育の日関連事業～道徳科公開授業」を実施したところ、多くの保護者の方々に参観いただきました。お忙しい中、誠にありがとうございました。今回、道徳主任の吉本先生の提案で、保護者参加型の授業を実施しました。それぞれの学級で取組がなされたことだと思います。保護者の皆様に授業に参加していただけたことが、子供たちの道徳的実践力の高まりに必ず影響を与えたと確信しています。また、学校と家庭の連携の一つの形と言えるかもしれません。ご協力いただきありがとうございました。

(写真左: 6年生は、考えをタブレットに打ち込み、全体で集約します  
右: 4年の授業では、ワークシートの記入状況を保護者に見ていただいています)



前途洋々

## 第2回学校運営協議会を開催しました

道徳の公開授業の日と同日、第2回学校運営協議会を実施しました。毎回、外部から8名の委員の皆様に参加していただいています。また、今回は道徳の授業も参観していただきました。協議会の冒頭では、KAB熊本朝日放送で放送された「元気だけん！くまモン県プロジェクト」の動画を見ていただきました(本校5年生が取材を受けています。動画がアップされているので皆様もぜひご覧ください)。続いて、第1回協議会以降の教育活動、学校施設やPTA活動などについてお話ししました。委員の皆様からは、今後のPTA活動の展望や道徳科の授業その他についてご質問やご意見をいただきました。今後とも何卒よろしくお願ひいたします。

(写真左: 授業の参観をされる委員の皆様、右: 校長室内で協議中の皆様。お忙しい中参加いただきありがとうございました)



## 5年生が集団宿泊教室「学校紹介」のリハーサルを披露!

5年生は、10月23・24日(木・金)の2日間、豊野少年自然の家で集団宿泊教室を行いました。毎年三角小学校の子供たちと合同で行い交流を深めるのですが、その中で自己紹介や学校紹介をする時間を設けます。私が2日目にしか参加できなかったため、22日(水)の昼休みに、リハーサルがてら見せてもらえることになりました。せっかくだから・・・ということで他の学年の児童や先生方にも呼びかけたところ、たくさんの方が体育館に集まってくれました！クイズ形式で学校紹介をしていきましたが、どの質問も子供たち自ら一生懸命考えたものだと担任の佐田先生から聞きました。とてもよく練られた内容で、楽しかったです。単なるリハーサルではなく、図らずも、全校児童を巻き込んだプチ・イベントになりました。たいへんよい時間を過ごしました。ありがとうございました！(写真左: 班ごとに1問ずつクイズを出していく5年生。いろいろなことを網羅していました。右: 呼びかけに呼応し、たくさん集まってくれた他学年児童)



たくさんの児童が参加！